
Puentes Quincenal

El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible

Vol. 8, No. 11, 24 de junio, 2011

Para acceder a un texto completo en PDF copia de Puentes Quincenal, haga click [aquí](#).

TITULARES

[Precios de alimentos seguirán altos en la próxima década: OCDE, FAO](#)

Los altos precios a los alimentos y los mercados volátiles de materias primas persistirán durante la próxima década, según un informe conjunto de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

[Negociadores de cambio climático anuncian reunión de otoño antes de Durban](#)

La Secretaría de Naciones Unidas para el Cambio Climático ha confirmado que se realizará un evento adicional importante durante este año, una señal que varios califican de presagio positivo para las negociaciones de fin de año en Durban, Sudáfrica. El anuncio fue hecho en la sesión plenaria de cierre del 17 de junio, que tuvo lugar en Bonn, Alemania.

[Congresistas estadounidenses podrían provocar la activación de medidas de retorsión de Brasil por caso algodón](#)

Muchas son las preguntas que han surgido sobre el futuro del acuerdo del algodón entre EE.UU. y Brasil debido a la votación durante la semana pasada de la Cámara de Representantes de Estados Unidos para dar por concluidos los pagos al Instituto Brasileño del Algodón.

[Humala ha prometido revisión de acuerdos comerciales; EE.UU. lo ve muy difícil](#)

A partir del próximo 28 de Julio, Ollanta Humala ejercerá como presidente de una de las naciones latinoamericanas que más asombro ha despertado en los últimos años por su desarrollo y crecimiento económico: el Perú. Sin embargo, algunas de sus promesas de campaña pueden ser más difíciles de concretar.

[Comercio entre China y América Latina creció más del 1000% entre 2000 - 2010: CEPAL](#)

Un reciente estudio de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) titulado La República Popular China y América Latina y el Caribe: hacia una nueva fase en el vínculo económico y comercial, fue divulgado recientemente por el organismo de Naciones Unidas.

BREVES

[TLC Colombia - Canadá entrará en vigor el 15 de agosto](#)

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo de Colombia (MCIT) anunció que el Tratado de Libre Comercio (TLC) entre el país sudamericano y Canadá entrará a operar el próximo 15 de agosto. Entre los planes de la dependencia gubernamental está aumentar el número de representaciones comerciales en el país socio para motivar una mayor competitividad de sus productos, los cuales en un 98% estarán exentos del pago de aranceles.

[Banco Mundial pone en marcha de un nuevo instrumento de gestión de riesgos agropecuarios](#)

El Banco Mundial informó este martes pasado la creación de un nuevo instrumento de gestión del riesgo que suministrará inicialmente US\$ 4.000 millones para proteger a agricultores, productores de alimentos y consumidores de los países en desarrollo.

EVENTOS Y PUBLICACIONES

[Eventos](#)

29 de junio. Roundtable “A Decade in the WTO: Implications for China and Global Trade Governance”. Ginebra, Suiza. <http://ictsd.org/>

[Publicaciones](#)

Babcock, B. (2011). The Impact of US Biofuel Policies on Agricultural Price Levels and Volatility.

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes Quincenal es publicado por el [Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible \(ICTSD\)](#), y por el [Centro Internacional de Política Económica \(CINPE\)](#) de la Universidad Nacional de Costa Rica.

El equipo editorial está conformado por Suyen Alonso, Randall Arce, Perla Buenrostro Rodríguez y Gustavo Salas, bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD). Directora editorial: Perla Buenrostro Rodríguez.

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Puede también directamente suscribirse haciendo click en este link: <http://oi.vresp.com?fid=5c35d25b23>

Para recibir correctamente Puentes, asegúrese de que nuestra dirección se encuentra en su lista segura de remitentes.

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN : 1813-4351

Lo invitamos a seguir a Puentes en  y 

